

# Les collégiens plantent des arbres fruitiers

Les sixièmes étaient en ébullition vendredi : les heures de cours étaient remplacées par une plantation d'arbres !

Didier Ciliberti, proviseur, a invité l'association Atout fruit, basée à Chalabre dans l'Aude, pour une après-midi de plantations de 70 arbustes à fruits divers et de 50 ceps de vigne, gracieusement fournis par Bricomarché de Laroque-d'Olmes, afin de faire connaître aux jeunes la croissance des végétaux, leur production et la consommation raisonnée en circuit court.

Les cent vingt élèves de sixième ont d'abord été réunis par Solène Calarec, d'Atout fruit, et Patrice Salerno, Didier Ciliberti et Mathieu Labidoire, principal adjoint du collège, les professeurs concernés



**Guidés par Solène et Patrice et avec l'aide des agents, les élèves ont pu planter leurs arbres... dont ils espèrent déjà les fruits !**

par l'après-midi de cours et les agents de la cité scolaire en renfort, afin d'expliquer les grands principes de plantation et de répondre aux multiples questions

des enfants.

Dans le jeu des questions-réponses, il y a eu quelques perles. Comme : « Savez-vous ce qu'est le terreau ? De la terre et de l'eau. »

Ou encore : « Est-ce qu'on va fabriquer notre propre vin ? Non, ce sont des raisins de table que vous pourrez consommer à la cantine. » L'objectif de cette première étape était d'initier les jeunes enfants à la connaissance, à la sauvegarde et à la valorisation du patrimoine arboricole. « C'est particulièrement formateur pour un jeune de planter un arbre fruitier en sixième, de le voir grandir et, dès la troisième ou la seconde, de pouvoir voir sa production et de la consommer à la cantine », explique Didier Ciliberti.

L'expérience enchante les jeunes jardiniers en herbe qui malgré le temps maussade, froid et humide se sont précipités dehors pour planter LEURS arbres.